
「よりよい町づくり発表会」 当日 町役場への質問＆提案 – 役場からの回答 

テーマ＆提案書タイトル 
★質問内容    〇役場からの回答（聞こえた範囲） 

１. 幼い子ども 

 

「公園にテーブルと 

笑顔を!!」 

 

★公園でテニスラケットや野球のバットを使ってスポーツを行えるようにするには、どのようにすればよいの

ですか。例えば、ボール遊びが出来るように高いフェンスを設置していただくことは可能なのでしょうか。

また、子どもの人数の多さに対して公園内の遊具がない場所や、少ない公園があります。その理由を教えて

いただけますか。 

〇公園内で安全にスポーツができるようにするには、公園内でエリアを分ける必要があります。ですが、伊奈

町の公園はそれほど広くないため難しいと考えられます。遊具との間にスペースが必要なので、遊具の数に

限りがあります。 

〇公園内のテーブル設置については前向きに検討する予定です。 

２．お年寄り 

 

「色々な駅で 

比較してみよう！ 

～バリアフリー編～」 

 

★お年寄り世帯見守りたいの隊員が異変を感じ本部に連絡した事例や、見守りたい員の活動によってどのよう

な成果が町として挙がっているのかを、可能な限り教えていただけますか。また、全体的にたい員の年齢層

を教えていただけますか。 

〇令和３年度時点、８１８名の隊員（１０代は２１０名）が登録されています。活動内容は、道に迷っている

人を助けたり、家に入れずにいる人を助けるという活動が多いです。その中で、新聞が溜まったままで心配

の家があるなどの連絡を受けることがあります。成果としては、このような連絡をしていただくことで、よ

り一層見守ることができています。 

３．障がい者 

 

「手話は言語」 

 

★バラ公園のような場所を使って、障がい者の方と一緒にスポーツなどをする機会はありますか。また、障が

いのある方と日常的に触れ合えるような場所はありますか。 

〇障がい者が笑顔でスポーツをするために、埼玉スポーツ協会が障がい者スポーツを運営しています。また、

自分たちも参加できる「交流」があります。障がい者の方と普段から交流できる場所として、障がいのある

方たちがクッキーなどを作って販売しているところもあります。 

４．外国から来た人 

「誰もが過ごしやすい町に 

するために…」 

★外国から来た方々が伊奈町に暮らすことになった時、どのような対応をしているのですか。 

〇外国人が年々増えてきています。役場には外国人専用の窓口があり、言葉を話せるか不安な人には専用の人

をつけて、不安を一つでも減らしていただくようにしています。 



５．働く人 

 

「重要！ 

働く人にとっての電車」 

 

★農家の後継者不足による若手の育成と、学生に興味をもたせる取り組みはなにかされていますか。 

〇農業の後継者の若手育成のため、補助金を出しています。 

６．環境を守る人 

 

「～伊奈ブランドを 

日本中に～」 

 

★学校からの帰り道が暗く、不審者も多いので心配です。現在、町内に設置されている街灯数はどのくらいあ

るのですか。今後、新たな設置場所予定はありますか。 

〇街灯数は合計、4,165 機です。設置場所は、近隣の人の要望との条件がそろっている場所に設置していま

す。伊奈町として、夜間パトロールを現在実施しています。 

〇伊奈ブランドに関しては、以前、大宮で伊奈町の特産品を販売するイベントを行ったことがあります。ま

た、このようなイベントを通して、伊奈ブランドの販売を予定しています。 

７．学ぶ人 

 

「伊奈町に 

人を呼びこもう」 

 

「学校のトイレ」 

 

★書面「中学校の大規模校化、及び南中学校の小規模校化への対策について」に、『私たちが通う中学校が今後

も 900 人程度の生徒を抱える大規模校へ、他の中学校は 300 人を下回る生徒の小規模校へ』と記述されて

います。なぜ現在、他中の生徒も大規模予定の中学校へ通学が可能になる案（学校選択区域の拡大）を出し

ているのですか。 

〇伊奈町には、特別な事情で通う学校を変更できる制度があります。いじめ、不登校で悩んでいる場合、通う

学校を変更することもできます。 

〇トイレの改修工事については、令和６年度に改修工事を予定しています。 

８．地域の絆や安全を守る人 

 

「バス停の設置」 

 

★帰り道、街灯が少なく危ない道が多いと感じています。特に線路下は少ないので街灯を増やす、または街灯

をつけている時間を長くするなどの対策をしていただけますか。現在、街灯の点灯は何時から何時までなの

ですか。 

〇街灯はセンサーで点灯する仕組みです。周りの暗さを察知すると自然に点きますが、点灯時間を長くするこ

とは難しいです。季節によって、点灯する時間が変わります（冬：１７時ごろから 夏：１８時３０分頃か

ら）。 

〇バス停の設置に関して、現在バス停が少ない地域は道幅が狭く、バス停を設置すると危険であるというのが

理由です。ですが、今後、更なる町民アンケートを行いルート改善していく予定です。 

 


